



well::ness bad::ass
Festival

24. - 26. August 2018
im Kunstverein Speyer

Das feministische Kollektiv OrgaOrga veranstaltet zum dritten Mal ein Kunstfestival. Dieses Jahr fokussieren die Kuratorinnen mit ihrem Programm das Themenfeld körperliche und mentale Gesundheit im Kontext von Kunst und Kultur. In kritischer Perspektive sind rund 10 künstlerische, theoretische und filmische Projekte für ein gemeinsames Wochenende im August ausgewählt. Durch Tanzworkshops und Soundbäder, kuriose Vorträge und eine essbare Skulptur wird der Kunstverein sich für ein Wochenende in den Speyer Spa verwandeln.

FREITAG 24. August**18⁰⁰****MEDITATION**

Meditativer Yoga-Kurs angeleitet von **Jiyoung Kim** (Kunststudentin und Yogalehrerin, Mainz)

20⁰⁰**TRIPLE FEATURE**

Videoscreening künstlerischer Kurzfilme + Artist Talk zum Thema Reise, physische und psychische Bewegung und Isolation.

Lisa Marie Schmitt

(Künstlerin, Saarbrücken)
„Voyage Pathologique“
(Premiere)

Rike Nickel

(Künstlerin, Master Audiovisual Arts, Ghent)
„This is a Story About Being Highly Sensitive“

Thari Jungen

(Künstlerin, Berlin)
„A Room of One's Own“

22⁰⁰**NETZWERKTREFFEN ZUM AUSTAUSCHEN BEI WELLNESS DRINKS****PUBLIKATION**

Anne Krieger & Mathias Weinfurter (Künstler*innen, Offenbach) Workshop & Publikation „From Now To Wow“

VERANSTALTUNGSORT IM UNTERGESCHOSS DES KUNSTVEREINS SPEYER Dank ans Zimmertheater**KONZEPT UND ORGANISATION ORGAORGA-KOLLEKTIV 2018**

Julia Carolin Kothe, Theresa Lawrenz, Friederike Nastold, Selina Ruffing, Eleni Wittbrodt

